

Mme Baty, née Stéphanie Herry, à l'angle des rues Jules-César et de la Caserne...
Voici la version de la cabaretière :
« Une jeune fille innocente, dit-elle se présente, elle souffre. Elle dit être orpheline de Colques...
Mme Baty a réconcilié ou toute de la réconcilier un cordial, des boissons chaudes sous ses effets. La jeune fille, dont la douleur augmentait, fait pleurer Mme Baty qui aller chercher un docteur. Il en est à proximité, Mlle Dujardin s'y refuse. Et on se décide, à la demande de Mlle Dujardin, à faire venir un taxi. Le temps de l'attente, Mme Baty se met à pleurer. Alors, en attendant qu'on envoie un, la bécassine est conduite dans une chambre, où on l'attend sur un lit... »



LA MAISON DE LA VICTIME

Vers 15 h. 15, enfin, voilà un taxi. Il est conduit par le chauffeur Deracinois. On y place Mlle Dujardin. Par un sentiment d'honnêteté qui brise le dévouement, Mme Baty prend place dans la voiture, à côté de la malade, et l'accompagne jusqu'à son domicile, 54, rue du Point-Central, à Tourcoing. C'est un cadavre qui y arrive, car Mlle Dujardin a succombé en chemin.

DES RUMEURS

Mlle Dujardin habitait Tourcoing. Elle travaillait, ainsi que nous l'avons dit, en qualité de chef du courrier, à la filature de la Redoute, rue Blanchemais, 59, dans les bureaux de cette importante firme elle commandait, malgré son jeune âge — elle avait à peine 22 ans — à plus de cent ouvrières. Son avancement avait été rapide. Il était peut-être dû à d'exceptionnelles qualités. Mlle Dujardin en avait peut-être été favorisée. Une chose est certaine : elle était fiancée. C'est sur cette affaire que M. Sabatier, chef de la brigade de Tourcoing, dirigée par ses investigations. Or, le fiancé de Mlle Dujardin n'attendit pas que la police le fit mander. Il se présenta de lui-même et à tout occupé peine à justifier des rapports contraires et infirmes par ce qu'il avait eu avec sa fiancée.

Alors ? Qui en dehors du fiancé entretient des relations coupables avec Mlle Dujardin ? Qui ? On croit que la malheureuse avait une liaison avec un homme marié, habitant Mouscron ou les environs. On les aurait aperçus au cours de promenades, au long du canal de Roubaix et ailleurs.

C'est un point que la police s'efforce d'éclaircir et cela de lui sera pas difficile, car à l'heure où nous écrivons, si nous n'étions tenu par notre habitude réserve, nous pourrions donner plus de précisions.

POINTS MYSTÉRIEUX

Reste la tenancière du débit, Mme Baty, née Stéphanie Herry.

« Sa version est déconcertante. Il est certain qu'une permission immédiate chez Mme Baty devrait être accordée, rien trouver de compromettant dans l'estaminet Baty prêt tant de temps écoulé entre la venue de Mlle Dujardin et l'enquête de police.

Dans le quartier de la rue Mé-Campagne, des bruits circulent aussi. Ils sont plutôt défavorables à Mme Baty.

Il convient d'ajouter, cependant, que la tenancière de Mme Baty et les pensionnaires sont unanimes à déclarer que la porte de la chambre où Mlle Dujardin fut étendue sur un lit, resta constamment ouverte jusqu'à la venue de l'auto.

M. Flament, commissaire, chef de la Sorité, continue ses investigations avec beaucoup d'activité. Son rôle est très difficile, en l'état de l'information tardivement ouverte, et elle ne pouvait l'être avant.

Les recherches s'aggravent sans doute du côté de Mlle Dujardin, qui, découvert, à court de renseignements, sur des choses. Car il est vraisemblable qu'il était au courant et de l'état de la jeune fille et de ses intentions.

A LA COUR D'APPEL DE DOUAI UN AUTOMOBILISTE DE MARLES-LES-MINES CONDAMNÉ

On se souvient que M. Poinsoit, ingénieur principal aux Mines de Marles, avait, à Bruyère-Arrière, le 16 décembre dernier, dans un accident d'auto, causé le mort de sa femme Daruut, âgée de 40 ans, mère d'un enfant de trois mois.

Le tribunal de Marles avait condamné M. Poinsoit à trois mois d'emprisonnement sans sursis, et à la somme de 100.000 francs de dommages-intérêts et à servir à l'enfant, sa vie durant, une pension de 4.000 fr. M. Poinsoit avait fait appel de ce jugement.

Le 25 août, la Cour de Douai a statué sur cet appel. M. Poinsoit s'était fait défendre par deux avocats de grand talent : M. Soland, avocat près la Cour de Douai, et Justin Gervais, avocat à la Cour d'appel de Paris, ancien ministre.

M. Randoux, avocat du barreau de Béthune, au nombre de Mme Baty et de M. Gervais et sa petite fille ont perdu par la mort de l'épouse et de la mère.

La Cour a confirmé le jugement du tribunal de Béthune, réduisant toutefois la rente de l'enfant à 3.000 francs.

Les Fêtes de la Grande Kermesse

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Le mouvement en ville
Dès samedi matin ce fut rue Faidherbe et dans les environs de la gare de Lille un mouvement de va et vient, de foule, de voitures, de piétons, de beaux temps et des jours de congé, sur leur sort octroyés à l'occasion de la Fête-Ouverture envahissent les trains se dirigeant vers la mer ou la campagne. Par contre beaucoup de personnes habitant le Nord de la France et la Belgique arrivèrent à Lille. A six heures du soir on comptait environ 30.000 départs et 48.000 arrivées.

L'arrivée des congressistes
Toute la journée, les Congressistes-musiens arrivèrent à Lille. A 16 heures, au siège du Comité, Bar Continental, eut lieu la réunion de la Commission de la vérification des finances, sous la présidence de M. Léon Maneau, président de la Fédération entouré de MM. G. Houssiaux, Dohelle, Duhamel, Leignel, Mouton, Housiaux, membres de la Commission. Cette vérification fut tout à l'avantage de la Commission des finances. Des félicitations lui furent votées.

A 17 heures se déroula au même local la réunion du comité fédéral pour les travaux préparatoires du Congrès. Près de 100 personnes, sous la présidence de M. Léon Maneau, président de l'Orphéon « Les Crick-Sicks » de Tourcoing ; Eugène Gaudrey, vice-président pour le Pas-de-Calais ; Georges Houssiaux, administrateur ; Emile Carnoy, secrétaire-rapporteur général ; Georges Carpentier, trésorier ; membres : Buridan, Capelle, Carpentier, Darco, Douhouchet, Gallois, Guillemin-Billaud, Lacoste, Lamy-Méars, de Planck, Rousseau, Gervais, Delaire, Doye, Dransart, Gombert, Heulin, Lejeune, Morel, Trognon, etc...

Réception, illuminations, concerts
A 19 h. 30, dans la magnifique foyer du Grand Théâtre Opéra de Lille, M. Roger SALENGRO, maire de Lille, entouré de son Conseil municipal, sous la présidence de M. Léon Maneau, conseiller municipal, délégué adjoint aux fêtes, recevait solennellement le comité d'organisation du XX^e Congrès de la Fédération

musicale, symbole de cette harmonie qui doit régner dans tous les cours.

Pendant ce temps, sur le Grand-Place illuminé magnifiquement et toute parée de Noël, se jouait plus de 10.000 lampes électriques, avait lieu un superbe concert donné par la Musique municipale dirigée de main de maître par M. Paul Lagère, par l'Union Chorale des P. T. T., conduite savamment par M. Capelle. Les grands noms de Beethoven, de Saint-Saëns, de Léo Delibes, notamment, figuraient au programme de cette belle audition qu'une foule nombreuse était venue applaudir.

La journée de dimanche
Voici le programme de la journée de dimanche : à 9 heures, Grand Théâtre, vingt-huitième Congrès de la Fédération des sociétés musicales du Nord et du Pas-de-Calais. Ci-dessous le programme : 1. Musique municipale ; 2. Saint-Saëns ; Phidias ; 3. Elzé ; Rhapsodie norvégienne.

II. Conservatoire : classe supérieure de violoncelle. 1. Hadyn ; concerto ; premier mouvement ; 2. Dohelle ; la Flûte.

De 9 h. 30 à midi, salle d'honneur, Mairie provisoire, réception par le Maire de Lille, son Conseil et la Commission des Fêtes, du bureau de chaque société adhérente au Festival International de Musique.

A 11 h. 45, Perron du Grand Théâtre, remise du fanion fédéral à la Musique Municipale de Lille, par une délégation de la Société des Orphéoniques d'Arras.

A 13 heures, salle des fêtes de Famille, 27, rue de Béthune, banquet unissant le Conseil municipal, la Commission des Fêtes et le Conseil d'administration de la Fédération des sociétés musicales.

FESTIVAL INTERNATIONAL
A 16 heures, boulevard des Ecoles, rassemblement des sociétés musicales. A 19 h. 30, concert sur place, A 15 h. précises, départ.

Le cortège empruntera l'itinéraire ci-dessous : boulevard Papi, place Simon-Vollant, rues de Paris, des Mandeliers, Grand-Place. Après avoir défilé devant le Maire de Lille et son Conseil, les sociétés se rendront aux 24 emplacements répartis dans les différents quartiers où elles se feront entendre.

RECEPTION, ILLUMINATIONS, CONCERTS
A 19 h. 30, dans la magnifique foyer du Grand Théâtre Opéra de Lille, M. Roger SALENGRO, maire de Lille, entouré de son Conseil municipal, sous la présidence de M. Léon Maneau, conseiller municipal, délégué adjoint aux fêtes, recevait solennellement le comité d'organisation du XX^e Congrès de la Fédération

musicale, symbole de cette harmonie qui doit régner dans tous les cours.

Pendant ce temps, sur le Grand-Place illuminé magnifiquement et toute parée de Noël, se jouait plus de 10.000 lampes électriques, avait lieu un superbe concert donné par la Musique municipale dirigée de main de maître par M. Paul Lagère, par l'Union Chorale des P. T. T., conduite savamment par M. Capelle. Les grands noms de Beethoven, de Saint-Saëns, de Léo Delibes, notamment, figuraient au programme de cette belle audition qu'une foule nombreuse était venue applaudir.

La journée de dimanche
Voici le programme de la journée de dimanche : à 9 heures, Grand Théâtre, vingt-huitième Congrès de la Fédération des sociétés musicales du Nord et du Pas-de-Calais. Ci-dessous le programme : 1. Musique municipale ; 2. Saint-Saëns ; Phidias ; 3. Elzé ; Rhapsodie norvégienne.

II. Conservatoire : classe supérieure de violoncelle. 1. Hadyn ; concerto ; premier mouvement ; 2. Dohelle ; la Flûte.

De 9 h. 30 à midi, salle d'honneur, Mairie provisoire, réception par le Maire de Lille, son Conseil et la Commission des Fêtes, du bureau de chaque société adhérente au Festival International de Musique.

A 11 h. 45, Perron du Grand Théâtre, remise du fanion fédéral à la Musique Municipale de Lille, par une délégation de la Société des Orphéoniques d'Arras.

A 13 heures, salle des fêtes de Famille, 27, rue de Béthune, banquet unissant le Conseil municipal, la Commission des Fêtes et le Conseil d'administration de la Fédération des sociétés musicales.

FESTIVAL INTERNATIONAL
A 16 heures, boulevard des Ecoles, rassemblement des sociétés musicales. A 19 h. 30, concert sur place, A 15 h. précises, départ.

Le cortège empruntera l'itinéraire ci-dessous : boulevard Papi, place Simon-Vollant, rues de Paris, des Mandeliers, Grand-Place. Après avoir défilé devant le Maire de Lille et son Conseil, les sociétés se rendront aux 24 emplacements répartis dans les différents quartiers où elles se feront entendre.

RECEPTION, ILLUMINATIONS, CONCERTS
A 19 h. 30, dans la magnifique foyer du Grand Théâtre Opéra de Lille, M. Roger SALENGRO, maire de Lille, entouré de son Conseil municipal, sous la présidence de M. Léon Maneau, conseiller municipal, délégué adjoint aux fêtes, recevait solennellement le comité d'organisation du XX^e Congrès de la Fédération

musicale, symbole de cette harmonie qui doit régner dans tous les cours.

Pendant ce temps, sur le Grand-Place illuminé magnifiquement et toute parée de Noël, se jouait plus de 10.000 lampes électriques, avait lieu un superbe concert donné par la Musique municipale dirigée de main de maître par M. Paul Lagère, par l'Union Chorale des P. T. T., conduite savamment par M. Capelle. Les grands noms de Beethoven, de Saint-Saëns, de Léo Delibes, notamment, figuraient au programme de cette belle audition qu'une foule nombreuse était venue applaudir.

La journée de dimanche
Voici le programme de la journée de dimanche : à 9 heures, Grand Théâtre, vingt-huitième Congrès de la Fédération des sociétés musicales du Nord et du Pas-de-Calais. Ci-dessous le programme : 1. Musique municipale ; 2. Saint-Saëns ; Phidias ; 3. Elzé ; Rhapsodie norvégienne.

II. Conservatoire : classe supérieure de violoncelle. 1. Hadyn ; concerto ; premier mouvement ; 2. Dohelle ; la Flûte.

De 9 h. 30 à midi, salle d'honneur, Mairie provisoire, réception par le Maire de Lille, son Conseil et la Commission des Fêtes, du bureau de chaque société adhérente au Festival International de Musique.

A 11 h. 45, Perron du Grand Théâtre, remise du fanion fédéral à la Musique Municipale de Lille, par une délégation de la Société des Orphéoniques d'Arras.

A 13 heures, salle des fêtes de Famille, 27, rue de Béthune, banquet unissant le Conseil municipal, la Commission des Fêtes et le Conseil d'administration de la Fédération des sociétés musicales.

FESTIVAL INTERNATIONAL
A 16 heures, boulevard des Ecoles, rassemblement des sociétés musicales. A 19 h. 30, concert sur place, A 15 h. précises, départ.

Le cortège empruntera l'itinéraire ci-dessous : boulevard Papi, place Simon-Vollant, rues de Paris, des Mandeliers, Grand-Place. Après avoir défilé devant le Maire de Lille et son Conseil, les sociétés se rendront aux 24 emplacements répartis dans les différents quartiers où elles se feront entendre.

RECEPTION, ILLUMINATIONS, CONCERTS
A 19 h. 30, dans la magnifique foyer du Grand Théâtre Opéra de Lille, M. Roger SALENGRO, maire de Lille, entouré de son Conseil municipal, sous la présidence de M. Léon Maneau, conseiller municipal, délégué adjoint aux fêtes, recevait solennellement le comité d'organisation du XX^e Congrès de la Fédération

LE SCANDALE DE BAILLEUL

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

Il ne paraît pas affecté et porte beau. Moulé dans un pardessus de bonne coupe et à l'allure dégagée, et sans la chaîne qui lui sert de cravate, on ne devinerait jamais l'inculpé !

UN FEU D'HISTOIRE
Dès son arrivée, Dumez fut introduit dans le cabinet du juge d'instruction.

Il était assis par ses avocats : M. Dilligent, avocat de Lille et Dubuisson, avocat de Valenciennes. La demande du magistrat, Dumez fit sa biographie.

Sans toutefois remonter à son âge le plus tendre, il raconta qu'il avait fait ses études au Collège de Bailleul.

Puis il collabora quelque peu au « Cri des Flandres » et fut le disciple de l'abbé Leclercq, car il prit des inscriptions à la Faculté de droit de Lille. Ajoutons que ces études ne furent sanctionnées par aucun diplôme.

En 1910, Dumez avait accompli son service militaire. Libéré et sans emploi, s'était initié à la politique en faisant campagne pour l'abbé Lemire.

Puis, notre homme, qui avait terminé le 3 août, rejoignant le front, contracta une typhoïde en novembre 1915 et fut évacué à Limoges où il demeura un an ; il repartit au front et fut blessé à la tête. Encore une fois, ce fut le retour au dépôt où le trouva l'armistice.

1919 : Retour au foyer... élections municipales. Dumez fut élu conseiller municipal. C'est aussi bientôt la création de la coopérative... Dumez devient escroc !

Alors qu'on le voit, cet interrogatoire n'eut pas une heure et il se termina assez tôt. Il manquait alors l'incident, la note amusante : elle ne manqua point. Dumez, assis à son entrevue terminée, fut reconduit dans son taxi par le chauffeur qui, trompé, appela... rien... On put dire si le chauffeur ne vient pas, mais le public s'attroupe.

Après un moment d'attente on décide de compléter son interrogatoire. Le conducteur se décide à revenir.

Un quart d'heure plus tard, voici le chauffeur qui revient tranquillement du café et Dumez peut filer. Une seule chose notable stationnait alors devant le Palais, elle ne manifesta aucune émotion au passage de l'inculpé, simple curiosité de badaud.

Dependant, détails, le perd pas le Nord et présente assez habilement sa défense. Voici ses arguments : Il aurait pris en mains la Coopération et conçu l'ambition de faire accomplir des bénéfices aux sinistrés en faisant fructifier leur argent dans ses entreprises industrielles.

Ces affaires marchèrent bien, puis vinrent à battre de l'aile et enfin la catastrophe devenant imminente, il aurait perdu la tête et tout pour essayer de sauver la situation, et ce fut la cubite.

Bref, ainsi qu'on le voit, c'est un philanthrope qui a joué de malchance. Attendons l'instruction.

DEFILE DE TOMEINS
Au cours de l'après-midi, M. Delaire a entendu M. Liefoghe, directeur de la Sorité, dont le petit capital fut « utilisé » par Dumez. Le brave homme n'a fait que confirmer les déclarations antérieures. Il a raconté que pendant son histoire, il avait dit il y a une huitaine. De cette déposition il n'est ressorti que quelques détails : la somme disparue s'élevait à 19.345 francs. Elle fut versée à des sinistrés en faveur de l'entreprise des Tulleries et Céramiques et figurait dans cette comptabilité aux « prêts d'argent ».

Pour être complet, ajoutons que vendredi M. Delaire avait entendu M. Beheydt, ancien bailleur, habitant Malo-les-Bains et M. Hemar, comptable de Dumez.

Ces deux personnes ont déclaré de tout intérêt. La seconde n'apporta elle aussi que des précisions aux faits déjà connus.

C'est après avoir vu les interrogatoires se succéder plus rapprochés. A. BOIDIN.

TROIS VICTIMES D'UNE GRAVE COLLISION D'AUTOS A HESDIN

Vers 16 h. 30, une torpée 6 chevaux, pilotée par M. Bernard habitant Paris, est venue à bout de la direction d'Auchy-les-Hesdin, arrivait à Hesdin, au boulevard de l'Alouette et le conducteur ne se rendait pas compte de la route nationale devant de la traverser.

Au même instant qu'il s'engageait sur cette-ci, arrivait de la direction de Saint-Pol, et se dirigeant vers Hesdin, une conduite intérieure 20 chevaux, pilotée par le chauffeur Camille Desever, au service des Etablissements Bernard et Cie, de Lomme-les-Lille. Un choc violent se produisit et les deux voitures furent projetées dans les deux sens.

L'un des occupants de la dernière voiture, M. André Bernard habitant Paris fut blessé et l'autre occupant de la première voiture, M. Vranckx (Somme), venant de la Direction d'Auchy-les-Hesdin, arrivait à Hesdin, au boulevard de l'Alouette et le conducteur ne se rendait pas compte de la route nationale devant de la traverser.

Au même instant qu'il s'engageait sur cette-ci, arrivait de la direction de Saint-Pol, et se dirigeant vers Hesdin, une conduite intérieure 20 chevaux, pilotée par le chauffeur Camille Desever, au service des Etablissements Bernard et Cie, de Lomme-les-Lille. Un choc violent se produisit et les deux voitures furent projetées dans les deux sens.

L'un des occupants de la dernière voiture, M. André Bernard habitant Paris fut blessé et l'autre occupant de la première voiture, M. Vranckx (Somme), venant de la Direction d'Auchy-les-Hesdin, arrivait à Hesdin, au boulevard de l'Alouette et le conducteur ne se rendait pas compte de la route nationale devant de la traverser.

131 BARILS D'OR POUR LA BANQUE DE FRANCE

Le paquebot « Ile de France » est arrivé au Havre. Il avait à bord 131 barils d'or d'une valeur de 1.500 millions de francs. Les barils de France qui ont été expédiés à Paris par le train transatlantique.

passait sous les yeux, ajouta non sans ironie : « J'ai précisément besoin d'aller au Palais de justice demain. J'expliquerai à cet excellent M. Mégrigny que son inculpé a été relaxé d'après ses propres instructions. Donnez-moi, je vous prie, les pièces justificatives. Il s'agit du détenu Davenesle. Le secrétaire fouilla dans un carton et remit à son chef les papiers que celui-ci réclamait.

Le lendemain matin, le fonctionnaire se faisait annoncer chez M. Mégrigny. M. le juge d'instruction était quelque peu fatigué par la nuit.

Malgré l'austérité de son caractère, il s'était laissé aller à danser une partie de la nuit, — car il avait des prétentions à la vaive, — dans un salon très modeste et peu confortable.

« Ma foi, voilà qui est plus fort que de jouer au bouchon, et, décidément, comme étourderie, ces messieurs du parquet dépassent toutes les bornes ! »

Se tournant vers son secrétaire qui travaillait à une table voisine de la sienne : « Monsieur, savez-vous ce que je reçois ? » — Non, monsieur le directeur.

« Un ordre d'extraction pour envoyer demain matin au Palais de justice, afin d'y être interrogé, un prévenu dont on m'a envoyé avant-hier la levée d'écras à la suite d'un non-lieu ! »

Le secrétaire haussa les épaules avec ce sourire un peu servile des subalternes à l'endroit de leurs supérieurs, quand ceux-ci leur signalaient une bêtise commise dans un autre service.

Le directeur, tout en continuant à prendre connaissance du fichier administratif qui lui

La 50^e Fête Fédérale de Gymnastique à Calais

(SUITE DE LA PREMIERE PAGE)

LE CHAMPIONNAT D'HONNEUR
L'appel des gymnastes a lieu à 6 h. 45, puis les champions de France commencent les exercices réglementaires des éliminatoires.

Le public, composé surtout de sportifs, ne ménage pas ses applaudissements. Les prouesses aux barres fixes et les sauts au cheval d'arçon ne manquent pas.

A 11 heures, le championnat est terminé.

LES CONCOURS SCOLAIRES
Pendant ce temps, les délégations scolaires de France se livrent, en un autre emplacement du stade et parallèles, de saut, de jet de la boule, de grimper à la corde, de courses de relais et de haies, inscrites pour les concours scolaires.

LES CONCOURS MILITAIRES
De même ont lieu les concours militaires, auxquels participent des représentants de nos vingt corps d'armée.

LES CONCOURS DE NATATION
A 8 heures, la température de l'eau n'étant pas suffisamment élevée, les concours de natation scolaires n'eurent pas lieu.

Les concours militaires eurent lieu le soir à 17 heures et les excellents nageurs se firent notamment applaudir dans d'impressionnants plongeons.

LES REUNIONS DE LA MATINEE
A 9 heures, les membres du jury d'études, composé de délégués des comités d'organisation des fêtes fédérales d'Angers 1927 et d'Orléans 1929, tentent une réunion à la mairie et y échangeaient leurs points de vue sur l'organisation de la prochaine fête fédérale.

De son côté, le Comité supérieur consultatif des Associations régionales de Gymnastes se réunissait également à l'Hotel de Ville, à 10 h. 30.

UNE VISITE DU STADE

A 9 heures, tous les membres du jury se rassemblaient à l'école de la rue d'Oran et visitaient le stade sous la conduite de M. Capelle, secrétaire général de la 50^e Fête Fédérale.

L'ARRIVEE DE M. PEYTRAL, PREFET DU PAS-DE-CALAIS
M. Peytral, préfet du Pas-de-Calais, est arrivé à 15 heures à Calais en automobile, venant d'Arras.

Il gagna directement le stade Lesieur, où fut accueilli par M. Léon Vincent, député-maire ; M. Moreau, sous-préfet, et les autorités civiles et militaires.

Programme d'aujourd'hui
A 5 heures 45 : rassemblement des membres du jury au Stade.

De 6 à 12 heures : Concours des sections spéciales et individuelles.

De 7 à 11 heures 30 : Continuation du concours de jet (délégations et individuelles).

De 8 à 11 heures : Concours de natation (délégations scolaires, équipes des Sociétés et individuelles).

De 14 à 17 heures 30 : Continuation du concours de natation (délégations et individuelles).

De 15 à 18 heures : Continuation des concours de natation (équipes et individuelles). Continuation des concours de jet (délégations et individuelles).

A 16 heures 45 : Rassemblement des Sociétés avec leur drapeau dans les vestiaires pour les mouvements d'ensemble généraux. Les Sociétés se placent dans l'ordre de leur numéro d'adhésion.

A 17 h. 30 : Mouvements d'ensemble généraux en musique.

Sans nouvelles de "Italia"

Un télégramme envoyé de Kingsbay samedi à 8 heures, dit que l'on est toujours sans nouvelles de l'Italia. Le vent, qui soufflait fort, empêchait d'entrer en rade. Le vapeur « Città di Milano » prend son port à 150 tonnes de charbon et sera prêt à appareiller dimanche, mais les personnes expérimentées estiment que le navire italien ne peut rien faire. Un bâtiment de guerre attendant du nord du Spitzberg à l'île Nordost.

AU SECOURS DU DIRIGEABLE

Répondant à une demande formulée par le ministre d'Italie, le gouvernement norvégien a déclaré qu'il prenait dès à présent en considération la question d'aide et d'assistance à prêter au général Noble.

Pour la famille nombreuse Valenduc de Verlinghem

Les souscripteurs que nos lecteurs nous envoient pour la malheureuse famille Valenduc continuent à nous arriver régulièrement et nous remercions bien vivement tous les généreux donateurs.

Le total des listes précédentes s'élevait à : fr. 2.715 00

Voici la septième liste : Victor O. Plouvier, Sainte-Catherine-lez-Arras, 9 00

Collecte faite parmi les clients et amis de Café Moreaux, Fosse à Valenciennes, 60 00

M. F. Arras, pour la santé et le bonheur de ses trois enfants, 30 00

D'après le journal de la Belle-Étoile à Douai, 5 00

Gomez-Tison, à Trith-Saint-Léger, 10 00

Quête faite par un comité chez Le-Perron, à Saint-André, 30 00

Marraine, Hector, Julia, Hameau du Sapin Vert, à Watteville, 15 00

Mme Constant-Dumont, de Valenciennes, 10 00

Mortagne-du-Nord, 10 colis d'objets hygiéniques pour les petits enfants. Valeur, 00 00

Total à ce jour, fr. 2.914 90

FEUILLETON DU 27 MAI 1928. — N° 42



grand roman d'aventures et d'amour par René Sorelle

Ne lui eût-il pas fait sa confession tout entière ? N'eût-il pas pleuré dans ses bras en lui demandant conseil et appui devant l'effroyable catastrophe sous le poids de laquelle il s'affaissait ?

Ne devait-il pas la même confiance à l'ami généreux qui lui témoignait tant de bonté ? Georges se leva, et après un coup d'œil jeté sur l'enfant qui continuait à dormir dans le petit lit blanc, il ferma doucement la porte.

Puis il revint vers le père de Cécile. — Ecoutez, monsieur Brunemont, dit-il d'une voix altérée, il faut que je vous parle à cœur ouvert.

— Comment vous me dites cela ! Il s'agit donc de quelque chose de grave ? — De très grave et de terrible... C'est une confession que j'ai à vous faire. La confession non pas d'un crime, — je n'en ai pas sur la conscience, — mais d'une faute que j'ai commise envers vous. Oui ! oui !

« Hâtez-vous, le temps presse. » Et soyez tranquille pour votre petite fille. Vous avez tout le temps de réfléchir. N'ayez pas de crainte, nous la conserverons !

— Ah ! monsieur Brunemont, fit Georges, des yeux duquel coulait un flot de larmes, mon père avait bien raison de dire que vous êtes le meilleur homme de la terre !

Et sanglotant, tomba dans les bras du brave homme qui le tint étroitement serré contre sa poitrine.

Le lendemain matin, le fonctionnaire se faisait annoncer chez M. Mégrigny. M. le juge d'instruction était quelque peu fatigué par la nuit.

Malgré l'austérité de son caractère, il s'était laissé aller à danser une partie de la nuit, — car il avait des prétentions à la vaive, — dans un salon très modeste et peu confortable.

« Ma foi, voilà qui est plus fort que de jouer au bouchon, et, décidément, comme étourderie, ces messieurs du parquet dépassent toutes les bornes ! »

Se tournant vers son secrétaire qui travaillait à une table voisine de la sienne : « Monsieur, savez-vous ce que je reçois ? » — Non, monsieur le directeur.

« Un ordre d'extraction pour envoyer demain matin au Palais de justice, afin d'y être interrogé, un prévenu dont on m'a envoyé avant-hier la levée d'écras à la suite d'un non-lieu ! »

Le secrétaire